

# Comme à Dunkerque



*La fanfare de Bouray-Janville-Lardy a emmené le cortège qui n'a pas perdu le sourire malgré la pluie.*

*Le carnaval a eu lieu dimanche 19 mars dans la commune.*

Populaire et toujours bon enfant, le carnaval avait investi les rues de la ville l'après-midi du dimanche 19 mars.

Ambiance déchainée et décors authentiques, tout était fait pour se laisser aller au rire, au chant et à l'amusement. Le défilé était mené par les clairons, tambours, trompettes d'harmonie de la fanfare intercommunale de Bouray-sur-Juine, Janville-sur-Juine et Lardy. Deux des trois Castors

Juniors, Fifi et Loulou, neveux de l'oncle Picsou, précédaient le cortège. Et si l'édition de l'an dernier s'était parée des masques de Venise, cette année, c'est vers Dunkerque que les pas du cortège se sont portés. On y a vu voler des kilos de confettis sur la cohorte des chars réalisés par le centre de

loisirs ou par des bénévoles qui n'ont pas ménagé leur peine et leur temps pour rehausser l'éclat du défilé. Comme d'habitude, Bineau n'y a vu que du feu. Dimanche soir l'éphémère roi de la fête a été encore conduit au bûcher à l'espace Pasteur pour y être brûlé.